
Acta de la Asamblea de Unidad Progresista de la Agrupación de 

Granada, celebrada el 25 de noviembre de 2020. 

 

Siendo las 17:00 horas da comienzo la asamblea mediante la 

plataforma ZOOM,. 

 

Interviene el Secretario General de la Agrupación Fermín Navarro, 

para agradecer la asistencia de los socios y explicar los motivos por 

los qué se celebra la asamblea Online y las modificaciones realizadas 

en los estatutos al respecto. 

Asimismo, informa de la presentación del nuevo logo de UP el 

próximo sábado a las 11:00 la cuál se retransmitirá a través del canal 

Youtube. 

A continuación, comienza a desarrollar el orden del día: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea 
anterior. 

 

No habiendo objeciones al acta ésta se aprueba por unanimidad. 

 

2. Intervención de la sección de jóvenes de UP de Granada. 

 

Interviene Leticia Rodríguez, Coordinadora de JUP, quien manifiesta 

que, durante este semestre, los jóvenes se han comunicado 

principalmente por WhatsApp para permanecer conectados, 

haciendo actividades online como la celebración del Año Nuevo 

chino, diferentes reuniones de las coordinadoras tanto nacional como 

territorial, etc. 

Tras el verano se hizo un scape room online, junto con compañeros 

de Tenerife. Se celebró Halloween online, se han hecho charlas por 

ejemplo sobre ciber acoso, y se tienen programadas actividades 

sobre egaming, sorteos y concursos como uno de relatos de navidad 

y más actividades de las que se irá informando más adelante. 



 

3. Intervención de la sección senior de UP en Granada. 

 

Interviene Jesus Gutiérrez, presidente de SUPO,  quien comienza 

informando del estado de cuentas y presupuesto de la sección para 

el 2021. 

El pasado año se ha contado con un presupuesto de 3330, 74 euros, 

que gracias a sorteos, bingos y demás acciones ha dado buen 

resultado a la hora de mejorar la cuantía. 

Los gastos han sido de 1240,24 euros, en su mayoría suministros 

para los eventos que aún no se han podido consumir. 

Actualmente en la cuenta hay 2090 euros. 

Para este año próximo a pesar de la incertidumbre por la situación 

sanitaria se plantea la intención de hacer actividades y continuar con 

los proyectos iniciados como conferencias y mesas redondas, así 

como concursos. 

 

En septiembre de 2021 se quiere hacer un encuentro 

intergeneracional en una zona al aire libre entre juventudes, supo, 

trabajadores de la ONCE, etc. 

 

4. Intervención de las secretarías adjuntas. 

Interviene Margarita Martos, secretaria Adjunta de organización, 

quien indica que se siguen enviando a la central de UP los libros de 

gastos mensualmente, cada seis meses las actividades realizadas de 

contenido político y se continúan realizando todas las tareas 

administrativas de la Agrupación. 

Informa de que el próximo tres de diciembre se va a dar formación 

por parte de la Ejecutiva Estatal a ella y a otro miembro de la 

Secretaría sobre el manejo del libro diario para evitar incidencias. 

 

Melodi Martin, secretaria de Relación con Socios y simpatizantes y 

referente en igualdad de la Agrupación, aporta los datos de socios 



actualizados a fecha de julio siendo de 742, por lo que se ha abierto 

un plan de asociación a UP desde las agencias y la sede con el 

objetivo de llegar a los 800 a la finalización del año. 

Comenta su participación en unas jornadas de sensibilización para la 

igualdad de la mujer, así como en varias mesas redondas al respecto  

El pasado 14 y 15 de noviembre se celebró el foro de igualdad de UP 

para tratar la igualdad de oportunidades, la mujer en el entorno rural, 

la mujer y las nuevas tecnologías, la diversidad de género y la 

identidad sexual, la violencia de género y las mujeres con 

discapacidad, etc. 

El 26 de noviembre, se participará en el foro sobre discapacidad y 

violencia de genero organizado por el Consejo Territorial de 

Andalucía, Ceuta y Melilla con la intervención de la agente de 

igualdad de la DZ Mamen Expósito, el compañero de esta Ejecutiva 

Manuel Cuesta y Cristina Molina, jefa de la sección de gestión del 

instituto de la mujer de Jaén. 

 

A continuación, Inmaculada laguna, secretaria general adjunta de 

Seguimiento del Programa Electoral y Comunicación, informa sobre 

los siguientes proyectos: 

- Danos juego, en el que se han hecho ya las reuniones con 

vendedores quienes han aportado ideas y sugerencias para 

mejorar el trabajo del vendedor, como la tarjeta bancaria para 

liquidar, correo electrónico corporativo ... etc. 

- Los pilares de la inclusión, se trata de contactar con alumnos 

en edad de formarse y trabajadores en activo tanto en ONCE 

como externos, para extraer conclusiones para mejorar tanto 

en la parte técnica como humana. 

Respecto al seguimiento del programa electoral se comenzará en 

enero a mantener reuniones con los jefes de departamento para 

analizar el grado de cumplimiento del mismo. 

 

5. Puesta en común de las conclusiones del proyecto “los pilares 
de la inclusión”. 

Inmaculada Laguna comenta las principales conclusiones del 

proyecto los Pilares de la Inclusión extraídas tanto de los contactos 



con los afiliados como de la Ejecutiva Deliberante en la que se han 

analizado las preguntas recogidas en el cuestionario. 

Dichas conclusiones son valoradas muy positivamente por la 

asamblea y se remitirán a la Ejecutiva Estatal. 

 

6.- Aprobación si procede de los presupuestos de 2021. 

Margarita Martos da la palabra al colaborador de su secretaría 

Adjunta Javier Alba quien expone los presupuestos de 2021 que 

resultan con un saldo positivo de +317,94 €. 

No habiendo objeciones a los presupuestos de 2021 éstos se 

aprueban por unanimidad. 

Margarita Martos hace hincapié en la importancia del pago de las 

cuotas y lo necesario que es el llamamiento al compromiso 

económico en la medida de lo posible. Se está elaborando un plan 

de acción para incrementar el Nº de socios que pagan cuota, hasta 

el punto de que se está planteando la obligación de estar al día de 

las cuotas para la participación en las actividades que se organicen 

desde UP. 

 

Asimismo, se da a conocer la memoria del ejercicio 2019 y se 

aprueba, ya que debido a la pandemia por el COVID-19 no se pudo 

aprobar en 2020 por no haberse realizado asambleas. 

 

7. Intervención del secretario general de UP Granada. 

 

Fermín Navarro agradece la participación en estos momentos tan 

difíciles tanto de jóvenes como mayores de UP que han colaborado 

unos con otros para adaptarnos a las nuevas tecnologías y poder 

realizar esta asamblea. 

Informa de que en “Danos juego” comienzan las fases territoriales y 

después se realizará la estatal y que ya se comunicarán los 

representantes que irán de los vendedores. En la fase provincial se 

ha hablado del nuevo TPV y de los nuevos quioscos que se siguen 

instalando. 



El resto de actividades, como convivencias que tanto nos gustan, 

están a la espera de cómo vaya evolucionando la situación sanitaria. 

Mientras tanto se siguen realizando actividades online en la medida 

de lo posible. 

 

 

Asimismo, recuerda que el próximo sábado se presenta el nuevo logo 

de UP. 

 

8. Información del consejero territorial de Andalucía, Ceuta y 
Melilla. 

 

Respecto al Consejo Territorial, Fermín Navarro informa de que se 

va a convocar pronto el concurso del lema de la Semana de la ONCE, 

y se informará cuando se tengan más detalles. 

 

9.-Información del secretario general d UTO-UGT. 

 

Interviene el secretario de UTO – UGT Jaime Fernández, quien hace 

un repaso de la situación del año 2020. Comienza haciendo mención 

a la subida salarial del 2% y la consolidación de salario de los 

vendedores Junior de 950 euros. 

Con el confinamiento la ONCE realiza un ERTE que se negocia con 

UTO de manera muy favorable para los vendedores y trabajadores 

aportando tranquilidad y confianza hasta la vuelta a la actividad 

laboral. 

Se desconvoca el congreso de UTO para poder celebrarse cuando 

las condiciones lo permitan. 

Se han mantenido todos los puestos de trabajo a pesar de la situación 

económica y laboral. 

Se prevén elecciones sindicales el próximo mes de febrero. 

 



10.- intervención del Director de zona. 

Alberto Morillas agradece la presencia virtual en la asamblea. Pone 

en valor el trabajo de los vendedores en esta situación que estamos 

atravesando.  

Hace una reflexión sobre la situación de la venta en la DZ y las 

dificultades que entraña nuestra actividad y las pérdidas económicas 

que se prevén. Alaba la gestión del Erte tanto por parte de ONCE 

como por la parte social.  

Plantea la situación especial de nuestros vendedores que han 

seguido vendiendo a pesar de no ser considerados actividad esencial 

para lo que pide mucha precaución por parte de la red de ventas. 

Resume el posible caso de devolución de parte de los importes 

ingresados en junio por el SEPE.  

Se va a comenzar una campaña solidaria “TONELADAS DE 

Compromiso” para devolverle a la sociedad tanto que recibimos por 

parte nuestros clientes, consistente en aportar al banco de alimentos 

en la medida de nuestras posibilidades el donar hasta llegar a 

111.111 kilos de alimentos. 

Hace referencia a la celebración de SANTA LUCIA, que este año se 

va a celebrar a través de YouTube y de trece tv con una gala para 

brindar todos juntos el domingo 13 de diciembre por nuestra patrona 

y festividad de la ONCE. Para ello se va a enviar a todos los 

trabajadores y afiliados una caja con unos pequeños obsequios para 

que participen desde casa en esa gala. 

 

Comenta los resultados de la encuesta del CLIMA LABORAL en la 

que ha habido bastante participación de la provincia de Granada, 

destacando el sentimiento institucional y de pertenencia de los 

trabajadores. 

En relación con la situación del juego ilegal, comenta que se ha 

conseguido el cierre total de la actividad de la OID.  Es cierto que han 

creado una nueva asociación,    ONDDE, pero de 

momento no ha tenido gran repercusión. 

 

11.- Sugerencias y preguntas. 



Se aclaran diversos temas respecto a la entrega de alimentos y al 

plan ONCERCA. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar finaliza la asamblea siendo las 

19:30 horas de la fecha arriba indicada. 

 

En Granada, a 25 de noviembre de 2020.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo.: Fermín Navarro Guerrero. 

Secretario General de Unidad Progresista 

Agrupación de Granada 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


